



Pièces 10 Pièces

Superficie 375 m²

Référence 009070R

Prix 2 950 000 €

Golfe Juan Maison à vendre (06220)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nous vous présentons, dans un secteur résidentiel, calme et verdoyant, une propriété familiale avec sa dépendance et sa piscine, le tout entièrement rénové avec des matériaux de qualité et des prestations haut de gamme afin d'offrir un confort moderne et une qualité de vie rare. Édifiée en 1991 et rénovée dans son intégralité, cette villa de 325 m², complétée par une dépendance de 50 m² habitables, se distingue par des volumes généreux et une organisation intérieure optimisée. Chaque espace a été conçu pour répondre aux besoins d'une vie familiale contemporaine. L'habitation principale ...

We are pleased to present, in a green and residential setting, an exceptional family property with its guest house and swimming pool, entirely renovated with quality materials and high-end features to provide modern comfort and a rare quality of life. Built in 1991 and completely redesigned over the past three years, the main house of 325 sqm, complemented by a 50 sqm guest house, stands out for its generous volumes and optimized interior layout. Every space has been carefully designed to meet the needs of modern family living, with five en-suite bedrooms in the main residence, each with its ...

AGENCE WINTER IMMOBILIER

15 boulevard gambetta - 06000 NICE Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





